

NÉCROLOGIE

- Seine. BOURGUIGNON (Georges), Châl. 1897, Sociétaire de 1901, décédé le 31 Octobre 1936, à Saint-Maurice.
- Seine. BRELAND (Eugène), Ang. 1884, Membre perpétuel, décédé le 27 Octobre 1936, à Paris.
- Allier. DUMON (Michel), Ang. 1860, Membre perpétuel, décédé en Octobre 1936, à Montluçon.
- Gironde. GOUBERN (Jules), Aix 1882, Membre perpétuel, décédé le 29^e Septembre 1936, à Arès.
- Seine. HUBERT (Albert), Ang. 1889, Sociétaire de 1892, décédé le 9 Novembre 1936, à Paris.
- Finistère. LE GALL (Jean-André), Ang. 1922, Sociétaire de 1925, décédé le 14 Octobre 1936, à Kérivoai-Kerfeunteun.
- Nièvre. LEME (Edouard), Ang. 1872, Sociétaire de 1927, décédé le 14 Octobre 1936, à Corvol-L'Orgueilleux.
- B.-du-Rh. MOURET (Fernand), Aix 1884, Membre perpétuel, décédé le 2 Novembre 1936, à Aix.
- Aube. PORTAL (Firmin), Aix 1889, Sociétaire de 1905, décédé le 9 Octobre 1936, à Troyes.
- Finistère. LE BARS (François), Ang. 1874, non Sociétaire, décédé le 19 Octobre 1936, à Brest.
- C.-d'Or. POCHERON (Edmond), Châl. 1869, non Sociétaire, décédé le 16 Octobre 1936, à Dijon.
- Seine. ROMAND (Emile), Par. 1912, non Sociétaire, décédé le 1^{er} Novembre 1936, à Montreuil.

AVIS IMPORTANT

Le Comité prie nos camarades auteurs de notices nécrologiques de bien vouloir s'astreindre aux compressions de texte nécessaire, en vue de réduire les frais très élevés d'impression.

Les dites notices, sauf exceptions, lorsqu'il s'agit de camarades notoirement éminents, ne doivent pas comporter plus d'une demi-page du Bulletin, ce qui correspond à peu près à trente lignes de caractères machine à écrire, format 21×27.

Toute notice qui ne serait pas ainsi présentée serait retournée à son auteur avec prière de condenser lui-même son texte.

SAHUT (Henri), Aix 1869. — Le 17 Septembre ont eu lieu, à Raisons, les funérailles de notre camarade Henri SAHUT, décédé à Saint-Malo le 12 Septembre, à l'âge de quatre-vingt trois ans.

La cérémonie se déroula au milieu d'une assistance particulièrement imposante. De très nombreux Gadz'arts de la région avaient tenu à venir rendre hommage au doyen du Groupe de Valenciennes.

Au cimetière, le Président VENOT retraça, au nom de la Société, la belle carrière de notre camarade.

Né en 1853 à CRANSAC (Aveyron), Henri SAHUT entra tout jeune, en 1869, à l'Ecole Nationale d'Arts et Métiers d'Aix ; de brillantes études le classèrent à la sortie parmi les premiers de sa promotion.

Après son année de volontariat, il vient dans la région de Valenciennes, et s'y fait remarquer avantageusement dans différents établissements industriels, chez DE QUILLAC, chez CAIL ; à vingt-trois ans, il est chef de bureau d'études chez CARION-DELMOTTE. Il étudie et met au point de grands problèmes de la Sucrierie moderne.

Vers 1882, SAHUT entre aux Etablissements CONREUR et CROMBEZ, où il continue l'étude des problèmes sucriers ; son système de diffuseurs et son perfectionnement des couteaux de diffusion transforment l'industrie sucrière.

Son mariage avec Mademoiselle CONREUR, survenu peu après, l'associe plus étroitement à la vie de la firme à laquelle il a apporté son concours jusqu'à la fin de sa vie.

Il reste à son poste pendant la guerre ; par son attitude ferme et sa confiance dans le succès de nos armes, il maintient le courage de la population de Raismes.

Dès l'armistice, bien qu'ayant dépassé la soixantaine, il se met à reconstruire ses usines détruites par les Allemands. Secondé par son fils, il donne à son industrie une impulsion nouvelle avec la fabrication des presses à agglomérer les combustibles, acquérant bientôt pour sa Maison une renommée mondiale.

Sociétaire depuis sa sortie de l'Ecole, notre camarade SAHUT comptait parmi les plus anciens, et était toujours resté, malgré son âge, un fidèle habitué des réunions de son Groupe.

Nous renouvelons à notre camarade Jean SAHUT et à sa famille, l'expression de nos vifs sentiments de condoléances.

PONS (Pierre), Aix 1873, Membre perpétuel, ancien membre du Comité de la Société. — Le Groupe Corrèzien, nouvellement constitué, vient d'être cruellement frappé en la personne de son Président d'Honneur, notre camarade PONS (Aix 1873), décédé le 24 Septembre, au château de Malecroix, près Brive, où il passait régulièrement l'été.

Elève remarquable à l'Ecole primaire, l'instituteur de son village natal l'avait préparé au concours des Arts et Métiers, et il entra à Aix en 1873.

Son service militaire terminé, il fut admis à la Cie P. O., où il fit toute sa carrière au service du matériel fixe.

Ses magnifiques qualités de travail et d'intelligence furent vite appréciées de ses chefs ; sa carrière se termina dans le grade d'Ingénieur du Service des approvisionnements. L'Honorariat lui fut conféré lors de sa mise à la retraite. Notre camarade, d'autre part, avait été nommé Chevalier de la Légion d'Honneur.

D'une exquise courtoisie, très bon, ayant des vues très larges, sachant apprécier les initiatives et les énergies, PONS fut aimé par tous ceux qui l'ont approché. Il avait mis aussi son grand cœur et sa belle intelligence au service de notre Société dont il fut membre du Comité de 1903 à 1906.

Ses obsèques ont eu lieu dans la plus stricte intimité. La palme en bronze de la Société a été déposée sur son cercueil par les camarades FLAMARD et POPU, Président et Secrétaire du Groupe de la Corrèze.

L'inhumation a eu lieu à Fumel (Lot-et-Garonne), dans le caveau de famille.

A tous les siens et en particulier à son fils, notre camarade Roger